
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  
令和 3年度 第 1回理事会 議事録 

 

日 時：令和 3年 5月 18日（火） 20時～20時 51分 

会 場：オンライン会議 

出席者：北岡克彦、河合甚敏、常盤和成、田中良和、宮川巌幸、西川典孝、守山成則 

俵 大輔、橋場貴史、西本正幸、吉本真樹、定池 寿 

－12名－（会長、監事、理事 10名） 

 

 会に先立ち、4月から石川県スポーツ振興課スポーツ振興グループ 競技スポーツ（科学トレー

ニング）担当の専門員 高田 哲洋（たかた あきひろ）氏から挨拶があり、今後の協力要請のお

願いがあった。（3月まで小松明峰高校でハンドボール部監督） 

 

≪議 題≫ 

報告事項 1；第 10回理事会議事録 

田中理事（総務部長）より、令和 2年度第 10回理事会議事録がメールにて送付済みと報告。 

 

報告事項 2；会計報告 

宮川理事（会計）より、5月期（18日現在）会計報告が資料に沿って説明。4月期会計報告

は承認。 

 

報告事項 3；北國カップ高校生ハンドボール大会について 

 守山理事（トレーナー部長）より、コロナ渦のため大会自体が中止。トレーナー活動も中

止となったことが報告。 

 

報告事項 4；HP管理について 

 吉本理事（広報部）より、令和2年度第1回から8回までの議事録をHPにアップ。その後の

理事会や総会議事録も順次アップ予定。本年度はできるだけHPをアップしていくため、役員

の皆様の連絡をお願いしたいと報告。 

 宮川理事より、HP更新料について変更がないか質問。吉本理事から確認して後日連絡する

との回答があるとともに、更新については終了しているとの話があった。 

 

報告事項 5；令和2年度総会・講演会について 

 田中理事より、講演会講師の黒島先生と美川中学校校長にお礼状送付が報告。顧問の石川

県体育協会の向田専務理事と石川県スポーツ指導者協議会の瀧田会長に総会資料を送付。総

会時、資料として監査報告が送付されてなかったため会員へ監査報告を送付したと報告。 

 

報告事項 6；第5期認定講習会について 

 田中理事より、会計報告にて本講習会を受講した宮西氏の入金が確認されたため本会会員



となり現在総数60名と報告。 

 講習会は14名参加（受講者1名、会員4名、スポーツナース9名）。講師は北岡会長、河合監

事、守山理事。 

 

 

協議事項 1；金沢マラソントレーナー活動について 

守山トレーナー部長より資料に沿って説明。感染症対策の関係上、トレーナー数は6箇所の

救護所で各2～3名の配置で14名程度となる。救護所としては3号館救護所が新たに加わる。

元々医科大が入っていた所に本会も配置されるということ。活動内容自体はこれまでと同様

と考えるとのこと。可能性としては防護服の説明が書いてあるので、防護服を着用しての活

動や、感染者が出た場合は迅速に隔離という形で対応になるかと考える。現場では、ドクタ

ーと市職員の支持のもと動くことと、外傷等の対応が多くなる。救護所に関してトレーナー

として視覚障害がある場合は対応が難しい。 

西川理事よりトレーナー募集（要請）の質問があり、守山理事より本理事会で承認されれ

ば会員へ案内を出したいと回答。会員へ案内を送り希望者が多ければ選考という形をとる。

また、ゴール後のケアブース活動（産展4号館）については昨年のお知らせを使用し中止の案

内を行う。案内に関しては承認。 

北岡会長より実際活動時に防護服を着用する講習のようなものはあるのかと質問。守山理

事より確認がありPTは病院で講習済み、その他の職種は講習なしとのこと。金沢市で講習を

実施するか確認し、実施されない場合は本会で講習を実施する方向で進めるとのこと。 

 

協議事項 2；日赤救命講習会について 

 感染症の状況やワクチン接種の状況を考慮しつつ、状況みて開催時期を判断する。7月理事

会で再度協議。 

 

協議事項 3；令和 2年度講習会動画について 

 田中理事より、講習会動画の扱いを保管しておくだけでいいのか、会員へ販売する形で案

内するのかという質問があった。 

 本会財務事情もあるため会員へは有償で販売する。動画を DVD に焼くのではなくギガフ

ァイル等の方法で送付。価格は前回の本会講習会と同様なら 1000 円から 1500 円でどうか。

ダウンロードでそのまま送付する場合、著作権やセキュリティーの問題が発生しないか（コ

ピーし放題等）。そのあたりの問題を調べクリアにしてから、会員・会員外など、どの範囲で

販売するかも含め再協議。 

 田中理事より、動画の利用、配布にあたり黒島先生には未確認とのこと。河合監事より黒

島先生に動画利用の許可は可能かどうか確認してもらう。 

 

協議事項 4；その他について 

・国体メディカルチェック 



 木島病院を予定しているが、場所や時間は未定。大まかな予定で会員へ案内を送付する。 

 

・スポーツドクター協議会総会記念講演会（6月 27日（日）開催） 

 北岡会長から資料共有にて説明。17時～18時でハンドボール全日本男子チームドクターの

沖本先生の講演会について、スポーツナースには案内がすでに行っているので、本会でも案

内してはどうかと提案され、承認。 

 会員への案内は、取りまとめの石川県体育協会 勝田氏に連絡、内容を確認し田中理事が対

応する。ドクター協議会講演会は無料だが、本会の認定継続研修会とし、単位希望の会員に

は 1単位 1500円で案内する。 

 

・東京 2020メディカルスタッフ参加の eランニング 

 北岡会長より共有資料で参考として「爆傷。銃創」の項目があり、オリンピックは普通の

大会とは違うのでテロ対策などの項目があることの話が参考としてあった。 

 

・大塚製薬工場の OS1について 

 守山理事より、熱中症対策としてかなりの数を提供できるとの案内があった。興味のある

方がいれば話を繋げるので連絡して欲しいとのこと。期間限定の可能性と、商品について説

明する時間があればより良いという情報提供。 

 

 

協議事項は全て終了。次回、令和 3年度第 2回理事会を令和 3年 6月 15日（火）20時か

らと決定し令和 3年第 1回理事会は終了。 

 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 

 


